
景文科技大學 109 學年第 1 學期第 2 次學生宿舍自治幹部會議記錄 

一、會議時間：109年 10月 21日（星期三）17:30 

二、會議地點：宿舍大樓 3樓會議室(D300) 

三、會議主席：自治會會長曾朝琳 

四、會議記錄：文宣組陳宣竹 

五、參加人員：學生宿舍全體自治會幹部（各樓樓長、副樓長、區長）詳如簽到冊 

六、列席指導老師：周組長篤倫、楊舍監聰達、李教官根盛 

七、會議內容：(上次會議決議，案如第 1次幹部會議紀錄) 

＜一＞主席報告：這次社團評鑑結果已經出來了，稍後會公布成績並提出檢討。     

＜二＞各樓樓長報告: 

2F：最近宿舍抽菸、晚上 12點大燈未關及喧嘩吵鬧的問題，皆已勸導扣點。 

3F：近期狀況良好，3樓住宿生皆願意配合管理。 

4A：住宿生喧嘩吵鬧，已勸導扣點。 

4B：住宿生違反使用冰箱規範，已勸導扣點。 

5F：住宿生過晚上 12點違規使用吹風機，已勸導扣點。 

6F：近期好像有 5樓越南生來使用 6樓的冰箱，並將私人物品閒置於 6樓公 

    共空間。 

7F：近期狀況良好，7樓住宿生皆願意配合管理。 

8F：近期狀況良好，8樓住宿生皆願意配合管理。 

9F：最近有住宿生通報遭到老鼠咬傷，已放置多個黏鼠板陷阱，並抓到老鼠， 

    但 9樓仍有尚未抓到的老鼠。 

＜三＞提案討論： 

案由 1：宿舍參加本次社團評鑑，成果檢討。(提案單位：宿舍管理中心) 

說明：口頭報告。 

決議：今年評鑑雖然沒有拿到名次，但宿舍舉辦的多個活動皆受到評審老師 

      的讚揚。我們可以去參考前幾名的優點，向他們學習。 

案由 2：如何加強電梯排隊文化，提請討論。(提案單位：宿舍管理中心) 

說明：口頭報告。  

決議：在 1樓電梯門口地上貼有色膠帶，標明排隊方向，若是出現插隊，依 

      據情況扣點。要提早發出公告，告知住宿生，全案由機動組負責。 

案由 3：宿舍撞球間，乒乓球桌是否提供球具並收費。(提案單位：宿舍管理 

       中心) 

說明：口頭報告。  

決議：總務組擬好乒乓球具收費方式，擇於第三次幹部會議提案。 

案由 4：11/4寢室長大會及幹部增能研習籌備，提請討論。(提案單位：宿 

        舍管理中心) 

說明：口頭報告。  

決議：場地已借好，相關設備還需確認，10/28召開寢室長大會及幹部增能 

      研習籌備會。 

       

 



      案由 5：各樓資收區油汙餐盒回收桶是否撤除，提請討論。(提案人：4樓樓 

             長) 

說明：打掃阿姨反應各樓會丟一般垃圾至回收桶，及北部地區已無油汙處理 

      廠，皆當一般垃圾處理。  

決議：先不撤除回收桶，各樓層加強宣導「不可亂丟一般垃圾至回收桶」， 

      擇於第三次幹部會議提案。 

案由 6：段考週是否需要開放不關燈? (提案人：4樓樓長) 

說明：段考週有住宿生需要複習學業，是否開放過半夜 12點不關寢室大燈。 

      決議：不開放不關大燈(12票)、段考當週開放大燈(7票)、段考前 1週及當 

            週開放大燈(2票)，段考週不開放過半夜 12點不關寢室大燈。 

      案由 7：電磁爐能否交由各樓自行保管(提案人：7樓區長) 

說明：口頭報告。 

      決議：7樓由該樓層幹部保管電磁爐及借用，宿舍管理中心就不再借電磁爐 

            給 7樓住宿生。 

＜四＞臨時動議： 

          1.住宿生跨樓層，將私人物品放置在其他樓層公共區域，是否能管制。 

  討論結果：幹部可將閒置於公共區域的私人物品拿到 1樓，由宿舍管理 

  中心保管。 

          2.最近假日超過晚上 12點，常聽到其他樓層住宿生的尖叫嬉鬧聲，是否能 

            管制。 

            討論結果：各樓層留守幹部與夜間舍監加強巡締。       

3.有住宿生冰箱違規 1次就多達 6、7項，是否要制定扣點上限。 

            討論結果：冰箱違規扣點，單次違規物品超過 5項最多扣 5點，若為累犯 

            才加重扣點。 

          4.未統一晚上超過 12點未關大燈扣點標準。 

            討論結果：先進行勸導，若還未改善再扣點。 

八、主席結論： 

1.案由 6決議為段考週超過晚上 12點寢室大燈照舊全關。 

    2.9樓若還需要黏鼠板可以到宿舍管理中心領取。 

九、列席指導老師致詞: 

    1.冬天快到，幹部們多注意各樓層寢室是否有違規的大功率電器，例如：電暖器； 

  以及含有酒精的飲品或食物。 

    2.幹部管理各樓層要確實，尤其是安全方面。 

    3.關於將洗衣機全部集中管理有兩個方案，方案 1：放置在 B1，但怕有同學鑽漏洞， 

      沒經過紅外線攝像儀。方案 2：將洗衣機分在 4和 6樓，1~4 樓至 4樓使用、6~9 

      樓則至 6樓，但可能會造成很大的噪音。將會經過評估後，再跟校長提案爭取。 

4.聖誕節將至，宿舍若要舉辦相關活動，請幹部擬好後提出來。 

5.請文宣組及總務組要記得，每月平信收發的月底結算、禮物購買。 

6.每次的幹部會議紀錄都要公告出來，讓住宿生了解會議提案的所有決議。 

7.各樓層幹部要多關心特殊住宿生的情況。 

8.幹部們的工作資料要建立完整，以便未來新舊任幹部交接。 

9.這次社團評鑑，自治會會長認真負責的態度，大家有目共睹，感謝會長的努力。 
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